
第１回小淵沢小学校運営協議会 会議記録

１ 日 時 令和４年６月２２日（水） 午後２時～２時３５分（授業参観）
２時４０分～４時（会議）

２ 会 場 小淵沢小学校 多目的ホール
３ 参加者 委員９名（欠席１名 ）
４ 協議項目・結果概要
（１）コミュニティ・スクールの概要について（教頭）
○原案通り承認された。
・本校は委員１０名でスタートとなる。先進校である泉小は２０名だが，ちがいは？。
→本校は，中学校との兼ね合いもある。実際の活動が進むにつれて必要なら増やして
いくことも可能。

（２）小淵沢小学校学校運営協議会要綱について（教頭）
○原案通り承認された。

（３）小淵沢小学校学校運営協議会の活動方針・組織案について（校長）
○原案通り承認された。
・学運協の回数は年間３回となっている。妥当な回数か？。
→部会ごとの活動が進んできて，必要ができてきたら回数を増やしてもよいが，今の
ところ３回で行いたいと考えている。

・見守りボランティアは今６名で行っている。今後は人数を増やしていく必要がある。

→新規の方々の参加を得るにはどうしたらよいか。今後学運協で考え取り組んでく必
要がある。（保護者にも声をかけていかれるとよい）

→ PTA地域安全部を活用する方法もある。
・大泉地区の「泉パトロールボランティア」，白州地区の「ワンワンパトロール」，武
川地区の「青パト」など，地区担当の青少年カウンセラーがとりまとめ，事務局とし
て動いているところもある。

・保護者が登校の見守りをしてくれている地区もあり，助かっている。
→委員が所属しているそれぞれの会の中でも，声をかけていくと少しずつ広がってい
くのではないか。

・警察（駐在さん）の見回りも，してもらいたい。
→声をかけるとパトロールしてくれる。

・見守りボランティアの方々の保険についてはどのようになるか。
→今年度は社会福祉協議会のボランティア保険に加入した。

（４）小淵沢小学校学校経営方針の説明と承認（校長）
○原案通り承認された。

（５）北杜市いじめ対応アクションプランについて（校長）
○地域向け資料の提示

その他確認事項
○見守りボランティアを保護者にお願いした場合，保険の対応はどうなる。
→ PTA の活動として行うのであれば親子安全会の給付対象となる。コミュニティー
・スクールの活動として行うのであれば，親子安全会の対象とはならない。

○読み聞かせで今まで読んだ本のデータ化を前島委員にお願いする。
→記録を前島委員に届ける（教頭）

○車道でスケートボードをしている児童を見た。学校での指導に合わせて注意したい。
→学校では，車道では遊ばないと指導しているので，注意をお願いしたい。

５ 次回の予定
令和４年１０月２９日（土） 音楽発表会の参観後


